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能代厚生医療センターでは、会計の自動精算機を設置

したようだが、JCHOでは如何か？

R5.12.１

事務長補佐（総務企画）船越　俊幸

第5回

学識経験者

１．令和4年度秋田病院事業概況

         及び令和5年度計画

　　　    及び令和4年度からのトピックスについて

２.  二次医療圏再編及び地域医療構想に係る一考

３．その他

１．院長あいさつ

２．令和４年度事業報告について（本会第１号議案）

３．委員からの当院への要望等について

                                               （本会第2号議案）

　　・二次医療圏再編・地域医療構想等

４．その他

　　・令和5年度地域協議会委員変更について

　　・令和5年度第2回分科会日程について
１．院長あいさつ

２．情報提供

   【事務部門】　令和6年度病院人事等

   【健診部門】  健診車更新及び3台稼働運用について

　 【看 護 部】　 病院と附属施設との連携について

   【病 院 長】 　二次医療圏再編・地域医療構想等について

 ３．委員からの当院への要望等について

 ４．その他

第1回

当院も、導入許可を本部からいただき、年度内に設置できる予定で

ある。

秋田病院

床頭台の更新を年度内予定しており、TV、冷蔵庫が新しくなる他、

Ｗｉ-Ｆｉサービスも附加される。

令和５年度地域協議会開催実績及び対応状況

知人から入院した際に、Ｗｉ-Ｆｉあれば良かったという

声を聞いている。
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協議会開催日
委員

属性
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※対応した意見を記載
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R5.12.1 行政

R5.12.1 行政

R5.12.13 行政

R6.3.29 利用者

コロナ受入に伴い、病棟でのトイレの利用に苦戦していると

以前お話があったが、5類となって病棟は落ち着いたか。

５類になっても、コロナ患者の受入れは続いており、病棟内の感染

管理は苦戦している状況。トイレ改修については、本部からの許可

待ちとなっており、車椅子用トイレ2ヵ所増設予定である。

地域医療構想の会議の中で、乳がん検診の2次健診者が

秋田市に流れているとのことだったが、先月から乳腺・甲状

腺外来を開設したようだが、反響は如何か。

秋田大学南谷教授のご厚意により、11月より月2回「乳腺・甲状腺

外来」を開設することができた。反響は大きく、予約が数カ月先まで

入っている状況である。

健診受診率向上に向けていつも協力いただき感謝してい

る。受入れにまだ余裕があるのであれば、更なる協力を

お願いしたい。（保健所長）

今年度健診車1台を更新したことから、３台目稼働を視野に検討

している。大館地区が受診困難地域のようなので、協力していきた

い。院内健診も、担当医師を４月から増員できるので、開始時間

の見直しやゆったり健診枠の拡大、オプションの追加等検討中であ

る。

耳鼻咽喉科が休診となっているが、再開の見込みは。

新年度から、新たに診療部長をお招きして再開できる運びとなった。

めまい、難聴、花粉症などを専門にされていることから、この地域の

ニーズに非常にマッチした先生と考えている。
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